

sábado 12 de septiembre de 2020

# Ayuntamiento y ULL firman el convenio que da vía libre al proyecto pionero de participación ciudadana 'Comunidad'

*Luis Yeray Gutiérrez y Rosa Aguilar suscriben su voluntad de desarrollar de forma conjunta este programa, a través del que la población ayudará a afrontar los efectos de la crisis sanitaria*



El alcalde del Ayuntamiento de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la rectora de la Universidad de La Laguna (ULL), Rosa Aguilar, en calidad como presidenta de la Fundación General de la ULL (FGULL), han firmado este viernes el convenio de colaboración para desplegar el proyecto pionero de participación ciudadana llamado 'Comunidad'. Se trata del último paso del proceso que da vía libre al desarrollo de este programa, con el que el Consistorio, a través de la Concejalía de Participación Ciudadana, busca movilizar a la ciudadanía para que ayude a responder de forma colectiva a la crisis social y económica que ha provocado el covid-19.

El regidor local y la rectora de la ULL han estado acompañados durante la rúbrica por la edil responsable de Participación Ciudadana, Yaiza López Landi; el director de la FGULL, Juan Diego Betancor; y el geógrafo y profesor Vicente Zapata, quien se encargará de dirigir el programa.

Si bien ya se han dado pasos para poner en marcha el desarrollo de 'Comunidad', la firma del convenio supone la plasmación del acuerdo de voluntades entre el Ayuntamiento y la Universidad para llevar a cabo este proyecto, con un presupuesto en la actualidad de 133.400 euros y que está desglosada en 16 líneas de trabajo y 42 acciones específicas, como la creación de un **banco** de propuestas en los barrios y pueblos de La Laguna.

El programa consiste en abrir un canal de comunicación entre el Ayuntamiento y el tejido asociativo del municipio a través de la ciudadanía con el objetivo de crear comunidad por distritos, de forma que puedan opinar y realizar sus aportaciones para salir de forma conjunta de esta crisis causada por la pandemia. Se trata de un medio de participación y canalización que en ningún caso estará jerarquizado, con el fin de incentivar la relación directa de la Administración con la población en general, las diversas asociaciones y colectivos y los principales servicios públicos presentes en el territorio: sanidad, educación, bienestar social, empleo y seguridad ciudadana.

'Comunidad' parte de los aprendizajes obtenidos de la aplicación del Proyecto de Intervención Comunitaria Intercultural en Taco desde 2014, combinando las premisas y las estrategias de la intervención comunitaria y la mediación intercultural. El proyecto se desarrollará desde la ULL, contando para su gestión administrativa con su Fundación General, y estará vinculado directamente con la Concejalía de Participación Ciudadana, que será eje transversal para favorecer su conexión con otros departamentos del Ayuntamiento que son claves para la consecución de la finalidad del programa.

